

Fasching im Welpenhaus

Klassen 1A-D

25. Februar 2020

Am 25. Februar 2020 feierten die Schüler und Schülerinnen der 1. Klassen ein gemeinsames Faschingsfest.



Foto: Oliver Arnold

Alle Kinder waren schon am Morgen in ihren lustigen, gruseligen oder märchenhaften Kostümen in die Schule gekommen. Auch die Erwachsenen hatten sich über Nacht verwandelt. Nach einem ordentlichen Frühstück trafen sich alle in der großen Turnhalle, um ihre Verkleidungen zu präsentieren. Ausgelassen tanzte die fröhliche Schar Polonaise durch die ganze Turnhalle.

Danach ging die Feier im Welpenhaus weiter. Die Erstklässler konnten in den bunt geschmückten Räumen tanzen und spielen. Es gab sogar ein Standesamt. Hier war der Andrang natürlich besonders groß. In einem anderen Zimmer konnten Masken gebastelt werden. Ganz Mutige trauten sich, in eine schwarze Kiste zu fassen, um zu ertasten, was darin versteckt sein könnte. Das war vielleicht ekelig! Wer aber ein bisschen Ruhe brauchte, der konnte in einem Klassenraum Faschingsbilder ausmalen. Und Pfannkuchen gab es natürlich auch für alle.

Am Mittag waren alle zufrieden, aber auch ein wenig erschöpft. Wir freuen uns schon auf die Faschingsparty im nächsten Schuljahr.